
水無月の宴 演奏会スタッフアンケート集計 

20期総括 秋山芹香 

反省(良かったところ、各役職の改善点)・今後のこと 

 

よかったところ(スタッフ／団員について) 

・スタッフみんなが連携して動けたのでよかった。 

・全体的に予定より早く運搬が終わってよかった。 

・ローテなどの変更があった時の連絡が早くて助かった。 

・装飾を当日はだれも忘れずに持ってきてくれたので嬉しかった。 

・設営に協力してもらい、とても早く終わらせることができよかった。 

・合宿からスタンドプレーを練習しておいてよかった。 

・今年から始めたドアマンはとてもよかった。 

・(受付)先輩たちのおかげでスムーズに行うことができた。 

・みんなの協力で写真撮影をスムーズに進めることができました。ありがとうございました。 

・(演出)最後まで無理なお願いについてきてくれてありがとうございました。 

・(照明)すごく協力的でありがたいです。 

 

各スタッフの改善点 

総括 

・スタッフ会でのスタッフ同士の情報共有 

指揮者 

・Perc.を含めた基礎練の充実 

・ホールの残響や奥行きを考慮する 

人事 

・OBスタッフへの連絡 

広報・情宣 

・団員が配布する用のビラはもうちょっと早めに渡したほうがよい 

演出 

・MC練をもっと早くとりかかる 

運搬 

・ドライバーへの連絡と、ドライバー同士の連携の徹底 

・他の役職への情報伝達 

進行 

・スムーズな進行練(特に人が出入りするタイミングは考える余地がある) 

・演出・照明との連携 

衣装 

・演出との連携、早めの衣装の準備 



舞台 

・指示出しの立場に徹底する(自分で動きすぎない) 

受付 

・他の役職・団員のフォローをもっとつける 

・受付メンバーの構成 

照明 

・演出・進行との連携 

 

定演に向けて団員にお願いしたいこと 

・衣装／キャストの衣装集めはもうちょっと真剣に協力してほしい。団のみんなから衣装について

の意見をもっと聞きたい。 

・指揮／授業以外での欠席は減らしてほしい。 

・演出／各パートでのスタンドプレー確認を早い段階からしてほしい。 

・進行／進行表をちゃんと読んでほしい。 


